

José María Bea – Currículum artístico

Me presento, soy José María Bea, un artista contemporáneo de Motril – Granada. Tengo 45 años y llevo dedicándome a nivel profesional al arte desde hace 5 años y en este corto plazo de tiempo, mis obras han recorrido las mejores ferias de arte de Europa, Paris la Porte de Versailles, Luxemburgo, Alemania, Mónaco, Madrid, Málaga, Art Marbella, Sotogrande, Los Ángeles, Brasil, México, Venezuela, Oporto y Turquía entre otras... muchas más... tengo conexión directa con la industrias de Hollywood para ceder mis obras en varias series de gran prestigio, estamos en tramites...

Me identifico como un artista versátil, que toca todos los palos de la pintura, pero siempre con un sello muy personal que identifica mis obras. Como restaurador de imágenes sacras aplico técnicas muy concretas y como decorador, hago uso de mis conocimientos para crear obras frescas y de tendencia.

OCCO Art Gallery me representa en Madrid.